

Lampiran Daftar Terjemah

DAFTAR TERJEMAH

NO.	BAB	KUTIPAN	H	TERJEMAH
1.	I	Hadits	5	Dawud bin Rasyid menyampaikan hadis ini kepada kami, katanya al-walid yakni ibn muslim menyampaikan hadis ini kepada kami, katanya 'Abdurrahman bin Yazid bin Jabir berkata bahwa seorang budak dari Bani Fazarah yang bernama Ruzaiq bin Hayyan telah memberitahukan kepadaku bahwasanya ia telah mendengar Muslim bin Qarazah putra paman 'Auf bin Malik al-Asyja'i berkata bahwa ia telah mendengar Rasulullah saw. bersabda: "Sebaik-baik pemimpinmu adalah pemimpin yang kalian cintai dan mereka pula mencintai kalian, yang kalian doakan dan mereka pula mendoakanmu. Sedangkan seburuk-buruk pemimpin kalian adalah pemimpin yang kalian benci dan mereka pun membenci kalian, yang kalian laknat dan mereka pun melaknat kalian." Mereka (yang hadir saat itu) berkata: "Wahai Nabi, jika demikian, tidakkah kita menumbangkannya?" Beliau bersabda: "Tidak, selama mereka menegakkan shalat di tengah-tengah kalian. Tidak, selama mereka menegakkan shalat di tengah-tengah kalian. Ketahuilah! Barangsiapa di antara kalian mendapatkan seorang penguasa terpilih, dan melihatnya berbuat pelanggaran (maksiat) kepada Allah, maka bencilah perbuatan buruknya tersebut saja dan jangan sekali-kali membangkang terhadapnya.
2.	II	Q.S Al Furqan Ayat 74	24	"Dan orang-orang yang berkata: "Ya Tuhan Kami, anugerahkanlah kepada Kami isteri-isteri Kami dan keturunan Kami sebagai penyenang hati (Kami), dan Jadikanlah Kami imam bagi orang-orang yang bertakwa."
3.	II	Q.S Al Baqarah Ayat 124	25	"Dan (ingatlah), ketika Ibrahim diuji Tuhannya dengan beberapa kalimat (perintah dan larangan), lalu Ibrahim menunaikannya. Allah berfirman: "Sesungguhnya aku akan menjadikanmu imam bagi seluruh manusia". Ibrahim berkata: "(Dan saya mohon juga) dari keturunanku". Allah berfirman: "Janji-Ku

				(ini) tidak mengenai orang yang zalim".
4.	II	Q.S At Taubah Ayat 12	25	“Jika mereka merusak sumpah (janji)nya sesudah mereka berjanji, dan mereka mencera agamamu, Maka perangilah pemimpin-pemimpin orang-orang kafir itu, karena Sesungguhnya mereka itu adalah orang-orang (yang tidak dapat dipegang) janjinya, agar supaya mereka berhenti.”
5.	II	Q.S Al Qasas Ayat 41	25	“Dan Kami jadikan mereka pemimpin-pemimpin yang menyeru (manusia) ke neraka dan pada hari kiamat mereka tidak akan ditolong.”
6	II	Q.S An Nisa Ayat 59	26	“Hai orang-orang yang beriman, taatilah Allah dan taatilah Rasul (Nya), dan ulil amri di antara kamu. kemudian jika kamu berlainan Pendapat tentang sesuatu, Maka kembalikanlah ia kepada Allah (Al Quran) dan Rasul (sunnahnya), jika kamu benar-benar beriman kepada Allah dan hari kemudian. yang demikian itu lebih utama (bagimu) dan lebih baik akibatnya.”
7	II	Q.S At Taubah Ayat 103	29	“Ambillah zakat dari sebagian harta mereka, dengan zakat itu kamu membersihkan dan mensucikan mereka dan mendoalah untuk mereka. Sesungguhnya doa kamu itu (menjadi) ketenteraman jiwa bagi mereka. dan Allah Maha mendengar lagi Maha mengetahui.”
8	II	Q.S Al Baqarah Ayat 157	30	“Mereka Itulah yang mendapat keberkatan yang sempurna dan rahmat dari Tuhan mereka dan mereka Itulah orang-orang yang mendapat petunjuk.”
9	II	Q.S Adz Dzariyaat Ayat 56	32	“Dan aku tidak menciptakan jin dan manusia melainkan supaya mereka mengabdikan kepada-Ku.”
10	III	Hadis	38	Telah bercerita kepada kami Ishaq bin Ibrahim al-Hanzali bahwa: telah memberitahukan kepada kami ‘Isa bin Yunus bahwa: telah bercerita kepada kami al-Auza’i dari Yazid bin Yazid bin Jabir dari Ruzaiq bin Hayyan dari Muslim bin Qarazah dari ‘Auf bin Malik dari Rasulullah saw. telah bersabda: “Sebaik-baik pemimpinmu adalah mereka yang kamu cintai dan mereka pula mencintai

				<p>kamu, mereka yang mendoakanmu dan kamu doakan mereka. Sedangkan seburuk-buruk pemimpinmu adalah mereka yang kamu benci dan mereka pun membencimu, yang kamu laknat dan mereka melaknatmu pula.”</p> <p>Dikatakan: ‘Wahai Rasulullah, jika demikian, tidakkah kita menumbangkannya dengan pedang?’ Beliau bersabda: “Tidak, selama mereka menegakkan shalat di tengah-tengah kamu. Jika kalian melihat dari penguasa-penguasamu kejelekan yang kamu benci, maka bencilah perbuatan jeleknya itu saja dan jangan sekali-kali membangkang terhadapnya.</p>
11	III	Hadis	38	<p>Telah bercerita kepada kami Dawud bin Rusyaid bahwa: telah bercerita kepada kami al-Walid yakni Ibnu Muslim bahwa: telah bercerita kepada kami ‘Abdurrahman bin Yazid bin Jabir bahwa: seorang budak dari Bani Fazarah yang bernama Ruzaiq bin Hayyan telah memberitahukan kepadaku bahwasanya ia telah mendengar Muslim bin Qarazah putra paman ‘Auf bin Malik al-Asyja’i berkata bahwa ia telah mendengar ‘Auf bin Malik al-Asyja’i berkata bahwa ia telah mendengar Rasulullah saw. bersabda: “Sebaik-baik pemimpinmu adalah pemimpin yang kamu cintai dan mereka pula mencintai kamu, yang kamu doakan dan mereka pula mendoakanmu. Sedangkan seburuk-buruk pemimpinmu adalah pemimpin yang kamu benci dan mereka pun membencimu, yang kamu laknat dan mereka pun melaknatmu.” Mereka (yang hadir saat itu) berkata: “Wahai Nabi, jika demikian, tidakkah kita menumbangkannya?” Beliau bersabda: “Tidak, selama mereka menegakkan shalat di tengah-tengah kamu. Tidak, selama mereka menegakkan shalat di tengah-tengah kamu. Ketahuilah! Barangsiapa di antara kamu mendapatkan seorang penguasa terpilih, dan melihatnya berbuat pelanggaran (maksiat) kepada Allah, maka bencilah perbuatan buruknya tersebut saja dan jangan sekali-kali membangkang terhadapnya. Ibnu Jabir telah berkata: aku telah bertanya kepada Ruzaiq ketika ia menceritakan hadis ini: “ Demi Allah, wahai Abu al-Miqdam, kamu benar-benar telah diberitahu atau kamu telah mendengar hadis ini dari Muslim bin Qarazah yang berkata bahwa ia telah mendengar ‘Auf berkata bahwasanya ia telah mendengar dari Rasulullah saw.” Ibnu Jabir kemudian</p>

				berkata: Ruzaiqpun berlutut dan menghadap ke arah kiblat sambil berkata: "Ya, demi Allah yang tiada Tuhan selain-Nya, aku benar-benar telah mendengar hadis ini dari Muslim bin Qarazah yang berkata bahwa ia telah mendengar 'Auf bin Malik berkata bahwa ia telah mendengar dari Rasulullah SAW. Ishaq bin Musa al-Ansari juga telah bercerita kepada kami bahwa al-Walid bin Muslim telah bercerita kepada kami bahwa telah bercerita kepada kami Ibnu Jabir dengan isnad ini, dan Ruzaiq, seorang budak dari Bani Fazarah telah berkata bahwa Muslim telah berkata (tentang hadis ini). Mu'awiyah bin Salih juga telah meriwayatkan hadis ini dari Rabi'ah bin Yazid dari Muslim bin Qarazah dari 'Auf bin Malik dari Nabi SAW. dengan <i>matn</i> yang sama.
12	III	Hadis	39	Telah bercerita kepada kami 'Abdullah bahwa ayahnya telah bercerita kepadanya: telah bercerita kepada kami 'Ali bin Ishaq, ia telah berkata: 'Abdullah telah bercerita kepada kami, ia telah berkata: telah bercerita kepadaku 'Abdurrahman bin Yazid bin Jabir, ia berkata bahwa Ruzaiq, seorang budak dari Bani Fazarah dari Muslim bin Qarazah, yaitu putra paman 'Auf bin Malik, telah bercerita kepadanya, ia berkata bahwa ia telah mendengar Rasulullah saw. bersabda: Rasulullah saw. bersabda: "Sebaik-baik pemimpinmu adalah pemimpin yang kamu cintai dan mereka pula mencintai kamu, yang kamu doakan dan mereka pula mendoakanmu. Sedangkan seburuk-buruk pemimpinmu adalah mereka yang kamu benci dan mereka pun membencimu, yang kamu laknat dan mereka melaknatmu pula." Kami berkata: "Wahai Rasulullah, tidakkah kita menumbangkannya jika demikian?" Beliau menjawab: "Tidak, selama mereka menegakkan shalat di tengah-tengah kamu. Ketahuilah! Barangsiapa di antara kamu mendapatkan seorang amir terpilih, dan menemukannya berbuat pelanggaran (maksiat) kepada Allah, maka ingkarilah (tidak membenarkan) perbuatan maksiatnya itu, dan jangan kamu membangkang terhadapnya.
13	III	Hadis	39	Telah bercerita kepada kami 'Abdullah bahwa ayahnya telah bercerita kepadanya bahwa Yazid telah bercerita kepadanya, ia berkata bahwa telah bercerita kepadanya Faraj bin

				<p>Fadalah dari Rabi'ah bin Yazid dari Muslim bin Qarazah dari 'Auf bin Malik dari Nabi SAW., beliau telah bersabda: "Sebaik-baik orang di antaramu dan sebaik-baik pemimpinmu adalah mereka kamu yang cintai dan mereka mencintaimu, yang kamu doakan dan mereka mendoakanmu. Sedangkan seburuk-buruk orang di antaramu dan seburuk-buruk pemimpinmu adalah mereka yang kamu benci dan mereka membencimu, yang kamu laknat dan mereka melaknatmu." Mereka (para sahabat) berkata: "wahai Rasulullah, tidakkah kita memerangi mereka?" Beliau menjawab: "Tidak, selama mereka mengerjakan shalat lima waktu di antara kamu. Ketahuilah ! Barangsiapa di antara kamu terdapat penguasa dan melihatnya berbuat pelanggaran (maksiat) kepada Allah, maka bencilah perbuatannya itu saja dan jangan sekali-kali kamu membangkang terhadapnya.</p>
14	III	Hadis	39	<p>Telah bercerita kepadaku al-Hakam bin al-Mubarak bahwa al-Walid bin Muslim telah bercerita kepada kami dari 'Abdurrahman bin Yazid bin Jabir bahwa ia telah berkata bahwa Ruzaiq bin Hayyan, seorang budak dari Bani Fazarah telah memberitahuku bahwa ia telah mendengar Muslim bin Qarazah al-Asyja'i berkata bahwa ia telah mendengar 'Auf bin Malik al-Asyja'i berkata bahwa ia telah mendengar Rasulullah SAW. bersabda: "Sebaik-baik pemimpinmu adalah mereka yang kamu cintai dan mereka mencintaimu, yang kamu doakan dan mereka mendoakanmu. Sedangkan seburuk-buruk pemimpinmu adalah mereka yang kamu benci dan mereka membencimu, yang kamu laknat dan mereka melaknatmu." Kami (para sahabat) berkata: "Tidakkah kita menumbangkannya, wahai Rasulullah, jika demikian?" Beliau menjawab: "Tidak, selama mereka menegakkan shalat di tengah-tengah kamu. ketahuilah ! Barangsiapa di antara kamu yang mendapatkan seorang penguasa terpilih, dan melihatnya berbuat pelanggaran (maksiat) kepada Allah, maka bencilah perbuatan maksiatnya itu saja dan jangan sekali-kali membangkang terhadapnya. Ibnu Jabir telah berkata: aku telah bertanya: " Demi Allah, wahai Abu al-Miqdam (Ruzaiq), apakah kamu benar-benar telah mendengar hadis ini dari Muslim bin Qarazah? Seketika</p>

				itu Ruzaiqun menghadap ke arah kiblat dan berlutut kemudian berkata: "Demi Allah, aku benar-benar telah mendengar hadis ini dari Muslim bin Qarazah yang berkata bahwasanya ia telah mendengar pamannya 'Auf bin Malik berkata bahwa ia telah mendengar dari Rasulullah saw. menyabdakan hadis ini.
15	III	Q.S An Nissa Ayat 59	45	"Hai orang-orang yang beriman, taatilah Allah dan taatilah Rasul (Nya), dan ulil amri di antara kamu. kemudian jika kamu berlainan Pendapat tentang sesuatu, Maka kembalikanlah ia kepada Allah (Al Quran) dan Rasul (sunnahnya), jika kamu benar-benar beriman kepada Allah dan hari kemudian. yang demikian itu lebih utama (bagimu) dan lebih baik akibatnya."
16	III	Q.S Al Maidah Ayat 55-56	46	55. "Sesungguhnya penolong kamu hanyalah Allah, Rasul-Nya, dan orang-orang yang beriman, yang mendirikan shalat dan menunaikan zakat, seraya mereka tunduk (kepada Allah)." 56. "Dan Barangsiapa mengambil Allah, Rasul-Nya dan orang-orang yang beriman menjadi penolongnya, Maka Sesungguhnya pengikut (agama) Allah. Itulah yang pasti menang."
17	III	Q.S Ali Imran Ayat 135	47	"Dan (juga) orang-orang yang apabila mengerjakan perbuatan keji atau Menganiaya diri sendiri, mereka ingat akan Allah, lalu memohon ampun terhadap dosa-dosa mereka dan siapa lagi yang dapat mengampuni dosa selain dari pada Allah? dan mereka tidak meneruskan perbuatan kejinya itu, sedang mereka mengetahui."
18	III	Hadis	49	Dan telah bercerita kepada kami Abu Gassan al-Misma'i dan Muhammad bin Basyar, keduanya dari Mu'az dengan lafal Abu Gassan: telah bercerita kepada kami Mu'az, yaitu putra Hisyam al-Dastawa'i, bahwa ayahnya telah bercerita kepadanya dari Qatadah bahwa al-Hasan telah bercerita kepadanya dari Dabbah bin Mihsan al-'Anazi dari Ummu Salamah, istri Nabi saw. dari Nabi saw. bahwasanya beliau telah bersabda : "Akan diangkat di antara kau pemimpin-pemimpin (suatu saat), dan kamu akan

			menemukan mereka berlaku baik dan berlaku buruk. Barang siapa yang membenci (keburukan itu), maka ia akan bebas. Dan barangsiapa menentangnya, maka akan selamat. Mereka berkata: "Wahai Rasulullah, tidakkah kita memerangi mereka? Beliau menjawab: "Tidak, selama mereka shalat ."
--	--	--	---

RIWAYAT HIDUP PENULIS

1. Nama Lengkap : Rahmat Fauzan Azhami
2. Tempat dan tanggal lahir : Buntok, 07 November 1987
3. Agama : Islam
4. Kebangsaan : Indonesia
5. Status perkawinan : Belum kawin
6. Alamat : Desa Patas II Kecamatan Gunung Bintang Awai
Kabupaten Barito Selatan Provinsi Kalimantan
Tengah
7. Pendidikan :
 - a. SDN Patas I tahun 1999
 - b. MTs Rasyidiyah Khalidiyah Amuntai tahun 2002
 - c. MA Ampah tahun 2005
 - d. IAIN Antasari Banjarmasin Fakultas Ushuluddin Jurusan Tafsir Hadis
8. Organisasi :
 - a. HMI Komisariat Ushuluddin Dakwah (Ketua) (2006-2010)
 - b. Lingkar Studi Ilmu Sosial Kerakyatan (Sekretaris) (2007)
 - c. LDK Al-Ihsan Fakultas Ushuluddin (Anggota) (2006)
 - d. Sanggar Legenda Fakultas Ushuluddin (Anggota) (2006-2008)
 - e. LPM Sukma IAIN Antasari Banjarmasin (Divisi Periklanan) (2007)
 - f. BEM FU IAIN Antasari Banjarmasin (Staff Ahli Departemen INFOKOM) (2005)
 - g. BEM IAIN Antasari Banjarmasin (Staff Ahli Departemen Olahraga) (2005)
 - h. BEM IAIN Antasari Banjarmasin (Staff Ahli Departemen Penelitian dan Pengembangan) (2006)
 - i. BEM IAIN Antasari Banjarmasin (Sekretaris Jendral) (2008)
 - j. BEM IAIN Antasari Banjarmasin (Wakil Presiden) (2008)
9. Nama orang tua :

Ayah

 - a. Nama : H. Muhammad Yusuf, S.Pd.I
 - b. Pekerjaan : PNS
 - c. Alamat : Desa Patas II Kecamatan Gunung Bintang Awai
Kabupaten Barito Selatan Provinsi Kalimantan
Tengah

Ibu

 - a. Nama : Hj. Nordiana, S.Pd.I
 - b. Pekerjaan : PNS
 - c. Alamat : Desa Patas II Kecamatan Gunung Bintang Awai
Kabupaten Barito Selatan Provinsi Kalimantan
Tengah
10. Nama saudara :
 - a. Nama : Anita Rahmah
 - b. Pekerjaan : Mahasiswa

c. Alamat : Desa Patas II Kecamatan Gunung Bintang Awai
Kabupaten Barito Selatan Provinsi Kalimantan
Tengah

Banjarmasin, Juli 2012

Penulis,

Rahmat Fauzan Azhami